



Una nueva gestión editorial

ELOY F. GARCÍA, JUAN P. ALCONADA MAGLIANO

Editores Revista Medicina Intensiva

Desde enero del corriente año, la Comisión Directiva de la SATI, tras el correspondiente concurso de propuestas y antecedentes, nos ha encomendado la gestión editorial de la revista Medicina Intensiva.

Para nosotros es un enorme orgullo. Pero, a la vez, se trata de una enorme responsabilidad la tarea de dar continuidad a una publicación de jerarquía ya alcanzada por los valiosos editores que nos han precedido, como Ricardo Valentini, Julio Farías y Analía Fernández, entre otros.

Desde aquí, nos proponemos desarrollar un trabajo permanente en pos de la **indización de nuestra revista**. La tarea ya fue comenzada por quienes nos precedieron, y es nuestro compromiso continuarla. Se requiere alcanzar y mantener un nivel de calidad en las publicaciones y asegurar la periodicidad. Pero con satisfacción les contamos que hemos dado un primer paso formal, la obtención del código de ISSN de la edición En Línea (otorgado por el Centro Nacional Argentino de ISSN), que ya figura en este número actual. Esto nos permitirá comenzar a gestionar su indización en el Catálogo Latindex y en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas del Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (CAICYT), dependencia del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET); cumpliendo así una primera etapa local de indización, acorde con el actual desarrollo de la revista Medicina Intensiva.

Esta tarea es imposible de lograr sin el compromiso de los autores, quienes son profesionales con la vocación de contar a los colegas sus experiencias cotidianas y sus desarrollos científicos. Nuestra misión es incentivarlos a publicar.

Para ello nos proponemos mantener una relación directa con los autores en el seguimiento de cada artículo antes de su publicación. Incentivarlos a su presentación, asesorarlos en su seguimiento, y aconsejarlos en las correcciones propuestas por quienes están encargados de la revisión.

Nuestra propuesta editorial incluye mantener una **Sección Editorial** a cargo de profesionales de reconocida trayectoria en el tema por tratar, así como las secciones de **Artículos originales**, **Revisiones**, **Notas clínicas** y **Cartas al director**.

Incorporar secciones que permitan interactuar con los lectores, dando a la publicación un nuevo punto de interés en el intercambio de experiencias profesiona-

les. Secciones, tales como **¿Cuál es su Diagnóstico?**, **Presentación de Casos Clínicos** e **Imágenes en Medicina Intensiva** serán incorporadas en forma permanente.

También es nuestra preocupación que todas las profesiones de la Medicina Crítica y la Terapia Intensiva, encuentren en la revista Medicina Intensiva un espacio que les pertenece. Nos referimos a los profesionales de Enfermería, Kinesiología, Bioquímica y Veterinaria. Pero, por supuesto, nuestra expectativa está también depositada en los jóvenes en formación que deseen mostrar sus experiencias, alentándolos a publicar sus trabajos realizados para el Curso Superior de la Especialidad u otras actividades que desarrollen en el ámbito de la Sociedad.

No queremos dejar pasar la oportunidad de agradecer a Andrés Esteban, antiguo y prestigioso amigo de la SATI, por aceptar continuar con su valiosa tarea de Consultor Internacional de la revista Medicina Intensiva, y a los flamantes Consultores Internacionales, Augusto Sola y Francisco Ruza Tarrio.

Augusto Sola es un distinguido neonatólogo argentino radicado ya hace muchos años en los Estados Unidos de Norte América, actualmente preside la Sociedad Iberoamericana de Neonatología (SIBEN), y es un referente insoslayable de los cuidados críticos neonatales en los Estados Unidos y Latinoamérica.

Francisco Ruza Tarrio es actualmente Profesor Emérito de Pediatría de la Universidad Autónoma de Madrid y Jefe del Servicio de Cuidados Intensivos Pediátricos y Urgencias del Hospital Infantil Universitario La Paz, verdadero referente y formador de varias generaciones de intensivistas pediátricos en España y Latinoamérica.

Finalmente, aunque parezca obvio, la revista es la cara visible de nuestra Sociedad Científica. Por ello, debe reflejar en sus publicaciones todas las **Guías y Protocolos** que sus Comités Científicos redactan para aconsejar el mejor manejo de las patologías que, a diario, deben enfrentar los especialistas.

La Sociedad Argentina de Terapia Intensiva es reconocida, no solo por su trayectoria, sino también por la jerarquía de quienes la integran. La revista **Medicina Intensiva**, órgano oficial de la sociedad, también será trascendente en la medida en que quienes trabajamos en esta maravillosa especialidad volquemos aquí nuestras experiencias.